

ニコニコ通信



酷暑が続いた8月。9月になってもしばらく暑さが続きそうです。強い日差しを力にして蓄えた生き物たちは、少し活動しやすくなるころに、ぐんと成長します。子どもたちも園庭で水と親しんだ夏の思い出や経験を糧にして、大きく成長するときは。例年は田んぼの稲刈りがありますが、今年は田植えの時期が遅くなった影響で10月になりそうです。これから行事が増える季節ですが、とりわけ健康面に気を配りながら、できる限り子どもたちに豊かな経験をしてもらえよう、今月も臨んでいきたいと思ひます。

お知らせとお願ひ

《人形劇団クラルテ公演》
 4、5歳児自由参加形式で劇団クラルテの公演を実施します。詳細については別途、該当クラスを通じてお知らせします。
 《秋に鳴く虫の声を聴く会》
 今年はお昼の時間に5歳児のみが参加して行ひます。
 《稲刈りは10月に延期します》
 田植えの時期が例年より遅くなった影響で、稲刈りもその分、実施時期が遅くなります。実施日程等、決定次第にお知らせします。
 《絵本貸し出し しばらくお休みします》
 新たな様式での貸し出し対応のめどがたたないため、当面の間、絵本貸し出しをお休みします。楽しみにされていた方には申し訳ありません。



《今月の予定》

1 火		◎
2 水		
3 木		◎
4 金		
5 土		
6 日		
7 月		
8 火		◎
9 水		
10 木		◎
11 金		
12 土		
13 日		
14 月		
15 火		◎
16 水	秋に鳴く虫の声を聴く会	
17 木		
18 金	予備) 秋に鳴く虫の声を	◎
19 土		
20 日		
21 月		
22 火		
23 水		
24 木		◎
25 金		
26 土	クラルテ公演	
27 日		
28 月		
29 火		◎
30 水		



しずく (0歳児)

テラスでの水遊びではバケツやスコップで水をすくったりペットボトルジョーロから流れる水を触ったりするなど水の感触を楽しんで遊んでいます。友だちや保育者にも興味が出てきて玩具を「どうぞ」と渡したり友だちと手をつなぐなどやりとりをする姿がみられる子どもたちです。9月から新しい友だちが増え、にぎやかになります。まだまだ暑い日が続くので水分をしっかりとりって元気に過ごしていきたいと思ひます。

わかぼ (1歳児)

暑い日が続いていますが子ども達は元気いっぱいです。色水遊び、室内で氷や寒天などの感触遊び、サーキット遊びなどを楽しんでます。氷を触って「冷たい」と言ったり、寒天を手でつぶしたりスプーンを使ってコップに入れたりと様々な楽しみ方をしてます。来月も季節を感じながら楽しく過ごしていきたいと思ひます

もも (2歳児)

暑さに負けず、裸足になり水鉄砲や手作りの新幹線のシャワーを使って大胆に遊んでいる子どもたち。室内では、サーキットや新聞紙、風船遊び等でたくさん体を動かしたり、線路を長くつなげて電車ごっこを楽しんだりしています。たくさん汗をかいた後のシャワーは気持ちがいいので、進んでシャワーに行っています。9月は、秋の虫、風、草花等の自然や風景に触れながら過ごしていきたいと思ひます。

たいよう (3歳児)

恐竜ごっこ、ケーキ屋さんごっこに夢中で「あれも作りたい」「これも作りたい」とどんどん自分たちで考え作って遊んでいます。暑くて戸外に出られない間に、夏野菜がぐーんと大きくなっていて、収穫して食べたり、野菜スタンプをして楽しみました。苦手と言っていた野菜も自分たちで収穫することで食べられるようになってます。これからも暑い日が続く、室内で過ごす日が増えると思ひますが楽しく過ごしていきたいと思ひます。

もっとしたいこと・もっと
 おかげさまで

すずらん (一時預かり)

新規登録、受付をしています。

そら、さくら (4、5歳児)

暑い毎日が続く、日陰や木陰、ミストの場所を探しながら遊んでいます。セミの音が少なくなった事にも気づき、少し秋への変化が感じられるようになってきました…がまだまだ暑い日は続くので、しっかり水分補給をしながら過ごしていきたいと思ひます。さつまいもの収穫や園庭の木々の色の変化などを全身で楽しみたいと思ひます。

園庭開放◎ 毎週火、木
 絵本貸出 しばらく、お休みします。
 子ども図書館 毎週火曜日 10:00~11:30
 避難訓練 安全点検は毎月実施